

第2580地区

東京セントラルパークロータリークラブ

The Rotary Club of Tokyo Central Park

Weekly Report

2014～2015 年度スローガン

奉仕の輪 友情の輪 ニッ揃って

『ロータリーの大きな和』

第32回（通算1541回）2015年3月24日

◆ ◆ ◆ 本日の例会 ◆ ◆ ◆

18:00～	1.開会点鐘	谷津会長(東京セントラルパーク RC)
	2.ロータリーソング	「我等の生業」
	3.季節の歌	「春がきた」
	4.会長、幹事挨拶	城北・練馬西・練馬中央・CP 会長、幹事
	5.閉会点鐘	谷津会長
18:30～	6.懇親会開宴	司会/榛村親睦活動委員長
20:00	7.懇親会おひらき	

◆ ◆ ◆ 本日の卓話 ◆ ◆ ◆

本日の例会 第2回 JCNN 合同夜間例会
「落語」 三遊亭若圓歌師匠

次週の卓話〈4/7〉「今年度の地区社会奉仕委員会について」
地区社会奉仕委員長(東京池袋 RC) 長尾 益男 様

◆◆◆ 前回の例会記録 ◆◆◆

2015年3月17日 第31回(通算1540回)
開会点鐘 谷津会長 27F「エクセレンス」
*ビジター紹介 2名 森 裕子様(熊本水前寺公園 RC)/杉田 純様(東京新都心 RC)
*出席報告
出席 21名 欠席 11名 (免除者1名)
出席率 67.74% 補正出席率(2/24) 90.00%

◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

1. 次年度 理事役員ならびに各委員会編成分担表を、本日ポスティングしました。米山奨学委員会の副委員長を渡辺会員に修正してください。
2. 24日は、JCNN 合同例会です。18:00から、同ホテルですのでお間違えないように。また、当日はホストクラブですので、各テーブルで、他クラブの皆さんと相席出来るようご案内してください。
3. 他クラブより、例会日程の変更が送信されていますので、メイキャップの場合は、事務局で確認してください。

松林幹事が欠席の為、萱森副幹事代行しました。

◆◆◆ ニコニコBOX 報告 ◆◆◆

古川会員：前田さん、京都での幹事お疲れ様でした。又、誕生日の花が届きました。ありがとうございます。

北條会員：下手な卓話を聞いて頂き有難う存じます。

前田会員：京都のお付き合いありがとうございます。

渡辺会員：京都ではお世話になりました。

原田会員：バッジ忘れです。

村田会員：マキノさん、ありがとうございました。

有志の会：先日祇園での日本伝統芸能研修会お疲れ様でした。幹事の前田会員ありがとうございました。

今週の合計 7件 28,600円
今期の累計 1,084,408円

◆◆◆ 先週の例会より ◆◆◆



熊本水前寺公園 RC よりお越しの森様。



杉田様、当クラブでのメイキャップ
ありがとうございます。



松林幹事欠席で萱森副幹事の幹事報告。



「世界へのプレゼントになろう」

2015-2016 年度

ラビ ラビンドラン
K.R. "RAVI" RAVINDRAN RI 会長

第2回 情報集会

テーマ

「当クラブ独自の社会奉仕活動を考える」

第1グループ

リーダー：富永会員 リポーター：小野会員

3月5日(木) 午後6時～ 銀座「サンク」

参加者：8名(谷津会長、松林幹事、小林会員、古内会員、鈴木会員、富永会員、花形会員、小野会員)

●現在行っている社会奉仕

- 1、横田小学校
- 2、ジャズストリート
- 3、中野わんぱく相撲
- 4、自動販売機
- 5、エコキャブ

- 財団等の為だけにやる事はしなくて良い。
- 横田小学校についても、後5年で良い。
- 我々のやり方で良いので、何か探す必要は無い。
- 新たに見つける必要は無い。
- 横田小学校もいつ終わるか、決める必要がある。
- 自動販売機のお金をどうするかも、早急に検討すべき。
- もっと地域に密着してやらなければ意味が無い。
- 継続は力なり、新しくやるより続けるべき。
- ロータリーにお参加していること自体が社会奉仕である。
- 当面は横田小学校で良いのではないか。
- 年3万円野球に出している。
- エコキャブも成果を上げている。
- ポリオもIS等の妨害もあるが成果あり。
- 来年はロータリー情報委員長をやる。
- もっとロータリーの事を知らなければならない。
- まず1つはロータリーの例会に出る事が奉仕であり活動を理解する事が大事。
- 少年院の子供を雇用するような活動もチャンスがあればできれば良い。
- 第一歩は例会に出る事。
- 入会間もないのでロータリーの活動自体の理解ができていない。
- 今回のように活動がわかるような機会が多い方が良い。

- 今やっているものを継続する。
- 情報を積極的に発信する。
- ロータリーの友を読む。

第2グループ

リーダー：橋本会員 リポーター：阿部会員

3月10日(火) 午後6時～ 銀座「サンク」

参加者：12名(谷津会長、松林幹事、前田会員、原田会員、渡辺会員、牧野会員、橋本会員、萱森会員、内尾会員、牧会員、中山会員、阿部会員)

●陸前高田市立横田小学校(以下、横田小学校)に3年間支援してきた。支援する相手を広げることよりも、継続支援する方が望ましいと思う。

●横田小学校へのこれまでの「金銭支援」だけではなく、定期的な表敬訪問をするなどして現状視察を行ったうえ、今後どんな支援が可能かを検討すべきと思う。

●横田小学校への、支援をいつまで継続するかを検討したい。遊具を寄贈した場合、本校庭の仮設住宅を撤去した後、仮校庭から本校庭に移動までか？その他、阿佐ヶ谷JAZZストリート等も支援したい。

●新入会員や、横田小学校へ訪問していない会員の為に、今までの支援活動などを、一覧表などで報告していただくと、より、わかりやすい。→週報で報告しているが、ビデオ等で報告卓話を考える。

●自分の仕事で、奉仕活動内容を考えてみたが、やはり、相手の意向に沿う内容が望ましい。

●[ふるさと納税]の仕組みを調査して、ゆくゆくの奉仕活動を検討したらどうか？

●横田小学校へ遊具を寄贈するのであれば、寄贈セレモニーで「体操選手」を一日講師として迎えたらどうか？

●中野わんぱく相撲や少年野球に支援しているが、協賛金だけでなく、大会応援など積極的に活動を検討できないか？

◆◆◆ 先週の卓話 ◆◆◆



インドから無事帰国の北條賢三会員卓話

今年の2月18日からインドへ行ってきました。地区大会を手伝うことができなくて申し訳ありませんでした。

インドへは専門の学問がインドと関係がとて深いので今までに数十回と訪れています。

いわばインドは私の第二の故郷となります。今回の訪問は最後と思って行ってまいりました。インドの3都市の寺院や遺跡を巡る旅でした。

50年前に訪れたインドとは様変わりして大変都市は綺麗に整備されています。インドでは鉄道機関があまり発達しておらず目的地まで数十時間かかることも多々あります。空港などは拠点に整備されているので時間の短縮を考慮すると飛行機を利用するのがほとんどです。また、最近では自動車の普及が著しく交通量も増えたため排気ガスが首都デリーではすごいことになっています。

今の時期のインドは想像を絶する暑さで40℃を越えるのは当たり前。しかし、湿度があるので、ある意味日本の真夏より過ごしやすいかもかもしれません……。意外かも知れませんが実はインド人はもともと白い肌の人種なのはあまり知られていません。日射しが大変強いので肌が濃くなっているだけなのです。ようは日焼けをして色黒になっているのです。

インドでのトイレ事情は「ウォシュレット」はインドではシャワーのホースが便器の横についており用をたしたあとシャワーをもって洗うのが習慣でホテルにいても同じ仕様になっています。向きを考えながら使用しないと大変な事態になってしまうことも……

今回最後と思い訪れたインドも次回はヒマラヤに行こうと思って帰ってきました。

【編集・記/会報委員会】

◆◆◆ 4月の例会プログラム ◆◆◆

7日	「今年度の 地区社会奉仕委員会について」 長尾益男地区社会奉仕委員長
14日	「古典芸術について(仮)」 (社)古典芸術振興会
21日	東京城北 RC 合同夜間例会 「JAZZ で旅するシネマの世界」 午後6時点鐘 B1「白鳳の間」
28日	未定

河津桜



(哲学堂公園にて)

カワツザクラは、1955年に伊豆河津町にて偶然原木が発見されて、それ以降苗が全国各地に広められている。オオシマザクラとカンヒザクラの自然交雑種であると推定されている。ソメイヨシノより早く咲き、花の期間も長い。

—事務局からのお知らせとお願い—

* 例会欠席の場合は、前日までに事務局にご連絡下さい。

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

例会場 ハイアットリージェンシー東京

会長 谷津 和広 副会長 牧野 光洋

幹事 松林 茂 会報委員 深谷 敏哉

事務局 〒166-0004

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館

TEL(03)3312-4959 FAX(03)3312-4958

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com

<http://www.tokyocentralpark-rc.com/>